

COLEGIO FRANCISCO DE MIRANDA
DIRECCIÓN



Peñalolén, 27 de Agosto de 2015

Estimados Padres, Madres y Apoderados:

Junto con saludar, les invito cordialmente a nuestra próxima celebración en comunidad: "**Fiestas Patrias en Familia**", el **día sábado 05 de septiembre desde las 11:00 horas**. Se trata de un encuentro de la comunidad mirandiana en torno a danzas y música tradicional de nuestro país que han preparado estudiantes del Colegio junto a sus profesores. (Algunos cursos han preparado bailes; otros música; otros cursos participan a través de la decoración y exposición de trabajos).

Luego de las presentaciones, los sub-centros organizan diferentes convivencias y fondas dieciocheras. En este sentido quiero convocar a que cada curso organice su encuentro grupal y de esta manera a conocerse e integrarse entre los padres, madres, profesores, niños y niñas; en definitiva a hacer comunidad.

Por último, recuerdo que el Pancho de Miranda es un lugar libre de humo, por lo que no se puede fumar en su interior, además no se pueden ingerir bebidas alcohólicas, se trata de una actividad familiar y de convivencia con nuestros estudiantes.

Les saluda atentamente,

Rosana Henríquez Olguín
Directora Interina